

# AIT



## 6.2025 BAR HOTEL RESTAURANT

SMLXL · BRUZKUS · EL EQUIPO CREATIVO  
KIDS STUDIOS · BRANDHERM + KRUMREY  
CYRUS CHANAI · SOHO · LOESERBETTELS  
BEHF · DIA · METE AY · THATENHORST · JOI  
FADD · MATTEO THUN · KUMIKI · ABERJA



## JUNG Unique x Ippolito Fleitz Group

[www.jung-group.com](http://www.jung-group.com) · Design: Ippolito Fleitz Group

Musik und Licht haben vieles miteinander gemein, beide bestehen aus Schwingungen, und beide beeinflussen unsere Stimmung. Aus der Kooperation von JUNG und der Ippolito Fleitz Group entstand eine Kollektion, die Licht, Musik und Emotion verbindet. Die Typografien sind inspiriert von ikonischen Songs sowie von den Grafiken der 1960er- und 1970er-Jahre, als der ikonische LS 990-Schalter seine Markteinführung feierte.

Music and light have quite a lot in common: they both consist of vibrations and they also both are able to influence our mood. The collaboration between JUNG and the Ippolito Fleitz Group has resulted in a collection that fascinatingly combines light, music and emotion. The typography is inspired by iconic songs and graphics that originated in the 1960s and 1970s, when the iconic LS 990 switch had celebrated its launch on the market.



## EVoline Backflip

[www.evoline.com](http://www.evoline.com)

Ebenso unscheinbar wie effizient präsentiert sich die EVoline-Backflip-Steckdose. Leichtes Antippen reicht aus, um den Rotationsmechanismus zu betätigen, der daraufhin die Anschlüsse freigibt. Dank der geringen Einbautiefe von nur 53 Millimetern kann sie problemlos über Schubladen oder Einbaugeräten installiert werden. Das reduzierte Design wird durch acht Oberflächen komplettiert und passt sich somit jeder Gestaltung an.

The EVoline Backflip socket is as inconspicuous as it is efficient. A light touch with just one finger is all it takes to activate the rotation mechanism, which then releases the connections. Thanks to its low installation depth of no more than 53 millimetres, it can be easily installed above drawers or built-in appliances. The minimalist design is complemented by eight finishes, allowing it to blend in with any interior design.

## S 480 Eleganz trifft Minimalismus

HEWI



Die neue Accessoire-Serie 480 von HEWI verbindet minimalistisches Design mit edlen Materialien und perfekter Verarbeitung. Ob Edelstahl, Chrom, Puerbeschichtung oder PVD – die klare Formensprache setzt dezente, aber wirkungsvolle Akzente. Ideal für architektonische Konzepte, in denen Ästhetik und Funktionalität ineinandergreifen. [www.hewi.com](http://www.hewi.com)